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Programa de Actividades

Desde el miércoles 18 al jueves 26 de agosto:
Trofeo de Tenis Feria de Mérida Número 37
que organiza la Escuela Municipal de Tenis.

Viernes 27 de agosto a las 10 y cuarto de la noche: 
Actuación musical de Raphael
en el Teatro Romano de Mérida.

Sábado 28 de agosto a las 10 y cuarto de la noche: 
Actuación musical del grupo Vetusta Morla. 
en el Teatro Romano de Mérida.

Domingo 29 de agosto a las 9 y 21 minutos de la noche:
Actuación de teatro “Olímpicamente”, 
Manual De Buenas Maneras Para El “Espectador Olímpico”,
de la compañía TAPTC? Teatro.

Domingo 29 de agosto a las 10 y cuarto de la noche:
Actuación musical de Pablo Alborán
en el Teatro Romano de Mérida.

Lunes 30 de agosto a las 9 y media de la noche:
Doña Patricia Llanos Jiménez, 
Presidenta de la Asociación de Comerciantes Emérita Augusta
encenderá el alumbrado extraordinario y artístico 
del real de la feria y la portada.

Lunes 30 de agosto a las 10 de la noche:
Actuación “Yo soy canción española”
en la Caseta Municipal. 

Martes 31 de agosto a mediodía:
Podrás comer sardinas en la Caseta Municipal.

Martes 31 de agosto a las 10 de la noche:
Actuación del grupo musical “RADIO VESPA” 
en la Caseta Municipal.

Desde el miércoles 1 al viernes 3 de septiembre 
de 10 y media a 12 y media de la mañana:
ESCAPE ROOM. Actividad para que las personas jóvenes de Mérida 
tengan una opción de ocio saludable 
durante la celebración de la Feria.
Así se ayudará a evitar 
que las personas menores de edad beban alcohol.

Miércoles 1 de septiembre a mediodía:
Podrás comer cocido extremeño en la Caseta Municipal.

Miércoles 1 de septiembre de 7 a 12 de la noche: 
Día de la infancia en las atracciones de feria.
Y día sin ruido en todo el recinto ferial hasta las 12 de la noche.

Miércoles 1 de septiembre a las 9 y media de la noche:
Actuación infantil “Chocolandia”, 
en la Caseta Municipal. 

Domingo 5 de septiembre a mediodía:
Podrás comer embutidos extremeños en la Caseta Municipal.

Domingo 5 de septiembre a las 2 de la tarde: 
Actuación musical “FLAMENCO BACAY” 
en la Caseta Municipal. 

Domingo 5 de septiembre a las 10 de la noche:
Actuación del grupo musical “CRIN”
en la Caseta Municipal.

Domingo 5 de septiembre a las 12 de la noche:
Espectáculo de fuegos artificiales
junto al Palacio de Congresos y Exposiciones de Mérida.

Jueves 2 de septiembre a mediodía:
Podrás comer caldereta extremeña en la Caseta Municipal.

Jueves 2 de septiembre a las 10 de la noche:
Actuación del grupo musical “CALAVERA MOT”
en la Caseta Municipal. 

Viernes 3 de septiembre a mediodía:
Podrás comer paella en la Caseta Municipal.

Viernes 3 de septiembre a las 10 de la noche:
Actuación grupo musical “O¨HARA” 
Diva al mejor Pop Español de los 80
en la Caseta Municipal. 

Viernes 3 de septiembre a las 10 y cuarto de la noche:
Actuación musical del grupo AMARAL
en el Teatro Romano de Mérida.

Sábado 4 de septiembre a mediodía:
Podrás comer gazpacho extremeño en la Caseta Municipal.

Sábado 4 de septiembre a las 2 de la tarde: 
Actuación musical “NIÑO BERMEJO”
en la Caseta Municipal. 

Sábado 4 de septiembre a las 10 de la noche:
Actuación musical “PALO ROSA”
en la Caseta Municipal.

Sábado 4 de septiembre a las 10 y cuarto de la noche:
Actuación musical del grupo LOVE OF LESBIAN
en el Teatro Romano de Mérida.


